

Ketika harta yang berupa tanah tersebut ditarik oleh orang tua, maka tanah tersebut dikuasai oleh saudara perempuan. Sedangkan saudara laki-lakinya yang meninggal mempunyai ahli waris dua anak laki-laki dan tiga anak perempuan, istri, termasuk ayah yang telah menarik kembali tanah hibahnya.

Setelah tanah itu dikuasai oleh saudara perempunanya, hubungan keluarga menjadi tidak stabil dan sering terjadi perselisihan, yang membutuhkan peran dari perangkat desa dalam menyelesaikan problem tersebut. Meskipun demikian, masalah tersebut sampai sekarang belum bisa diselesaikan dikarenakan antara ahli waris dan orang tua tetap bersih kukuh pada prinsipnya yaitu ahli waris berprinsip bahwa harta tersebut sebagai harta warisnya, sedangkan dari pihak orang tua berprinsip harta atau tanah tersebut merupakan tanah hibah.

B. Status Tanah Waris Yang Diperhitungkan Sebagai Tanah Hibah Di Desa Brengkok Kecamatan Brondong Kabupaten Lamongan Dalam Hukum Islam

Realita yang terjadi di Desa Brengkok yang telah dijelaskan di atas, yaitu tentang status tanah waris yang diperhitungkan sebagai tanah hibah, dimana orang tua membagikan tanah kepada anak-anaknya. Yang satu berupa tanah perkebunan dan yang satu berupa tambak. Apakah penarikan kembali tanah hibah dengan alasan adanya desakan dari salah satu anak dalam penarikan tanah tersebut sesuai dengan hukum Islam, dan status harta (tanah) yang ditarik kembali orang tua sedangkan anak laki-laki yang telah meninggal mempunyai

meninggal dunia dan harta hibah (tanah) yang berupa tambak tersebut sudah berubah dari segi zat dan nilai harganya.

Jika tujuan awal pemberian hibah kepada anaknya dengan tujuan pembagian harta waris, sedangkan ketika anak laki-lakinya meninggal maka harta tersebut adalah milik ahli warisnya. Itupun terjadi ketika orang tua (penghibah) meninggal dunia, maka harta tersebut secara otomatis sudah menjadi harta anak laki-laki dan perempuan yang telah diberi sebelum meninggalnya orang tua (penghibah). Maka, orang tua tidak dibenarkan menarik kembali harta hibahnya kepada anak laki-lakinya ketika anak laki-lakinya meninggal dunia lebih dulu, karena itu sudah menjadi harta waris untuk ahli warisnya, begitu pula orang tua menjadi ahli waris bagi anak laki-lakinya yang telah meninggal.

Perlu juga diketahui bahwa ayah dan ibu dilarang menarik kembali hibahnya disebabkan adanya beberapa perkara yaitu:

1. Orang (anak) yang diberikan hibah telah memanfaatkan hibah tersebut, dengan dijual atau digadaikan atau diproses, sehingga merubah sifat barang tersebut.
2. Pada zatnya barang yang dihibahkan itu telah terjadi proses bertambahnya nilai harga, seperti bertambah besarnya barang yang kecil, bertambah gemuknya binatang yang kurus.

